

## Seguiremos avanzando en la recuperación

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 04 Noviembre 2022 00:01

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 244



Aun cuando todavía queda mucho por hacer, el primer ministro cubano, Manuel Marrero Cruz, afirmó en esta provincia que se ha trabajado duro para borrar las huellas del huracán Ian.

Durante un recorrido para constatar la marcha de la recuperación, el jefe de gobierno visitó áreas relacionadas con la producción de alimentos y de materiales de la construcción, la edificación de viviendas para los damnificados y la recuperación de objetivos sociales afectados por el devastador fenómeno meteorológico.

En ellos, se interesó por lo que se ha avanzado y por aquellas cuestiones que impiden mayores resultados. Además, por asuntos sensibles como la situación de las familias cuyas viviendas se consideran derrumbe total.

En el municipio de Consolación del Sur, el segundo de mayor población de Pinar del Río y uno de los más castigados por Ian, conoció que se han cuantificado más de 17 900 familias damnificadas, de las cuales

## Seguiremos avanzando en la recuperación

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 04 Noviembre 2022 00:01

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 244

---

sólo han podido acceder a los materiales 1 657.

Marrero Cruz indagó sobre el funcionamiento de las oficinas de trámites, los ritmos de construcción y el pronóstico del tiempo que necesitaría el territorio para culminar la recuperación.

Al respecto, René Mesa Villafaña, ministro de la Construcción señaló que existen municipios que han concentrado los materiales en un lugar mientras el resto de los puntos permanecen desabastecidos e incluso, aseguró que no siempre los recursos se ubican donde más afectaciones hay.

Por su parte, Vivian Rodríguez Rodríguez, directora nacional de la Vivienda, alertó que no se aprecia una correspondencia entre la cantidad de materiales que se han vendido, con la cifra de hogares recuperados.

En ese sentido, expresó que no resolvemos los problemas cuando entregamos los recursos, sino cuando la afectación está solucionada.

Otro de los obstáculos que han estado entorpeciendo la marcha de la recuperación ha sido la escasez de herramientas, un asunto sobre el cual, el también integrante del Buró Político del Comité Central del Partido llamó a tomar experiencias de otras provincias, en las cuales se elaboran muchos utensilios a partir del aprovechamiento de la recortería y de las industrias locales.

En el círculo infantil Clodomira Acosta, de la cabecera municipal de Consolación del Sur, pudo apreciar el trabajo de los niños que integran La Colmenita de ese territorio y la manera en que funciona la institución, a pesar de los daños provocados por el huracán.

El jefe de gobierno cubano aprovechó la ocasión para hacer entrega de un donativo de juguetes enviado por los niños del personal diplomático que labora en la embajada cubana en Francia.

Marrero Cruz explicó que en su tránsito por París, como parte de la gira que realizara recientemente por países asiáticos, el embajador cubano en esa nación le comentó sobre la iniciativa que de manera espontánea habían tenido los hijos de nuestros funcionarios allí, tras conocer los enormes daños causados por Ian en Pinar del Río.

Otro de los objetivos de la visita fue la finca El Mango, del campesino Amado Blanco Rodríguez, vinculada a la Empresa Integral y de Tabaco consolarena, donde se interesó por la estrategia para volver a plantar las áreas dañadas y los renglones que estarán a disposición de la población para finales de año.

## Seguiremos avanzando en la recuperación

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 04 Noviembre 2022 00:01

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 244

---

Además, recibió una detallada explicación de las acciones que se llevan a cabo para asegurar la campaña tabacalera. Entre ellas, la construcción acelerada de cerca de 600 casas de cura (secado) natural, que deberán estar listas a más tardar en el mes de febrero.

«Se ha hecho un trabajo duro en la provincia», aseguró el primer ministro.

En reunión con el Consejo de Defensa Municipal, indagó por la recuperación de servicios vitales como la electricidad, el cual llega actualmente al 93% de los clientes y exhortó a tomar todas las precauciones para evitar otro incidente, como el que le costó la vida en días recientes a un joven liniero que de la provincia de Camagüey que laboraba en Vueltabajo.

«Esto es algo que deja profundas heridas en las familias», dijo, por tanto, «hay que estudiar el caso y extremar las medidas para que este tipo de hechos tan dolorosos no se repitan».

La cantera Reinaldo Mora y el centro genético porcino El Tigre, también estuvieron incluidos en la visita, en la que estuvo acompañado por Rubén Ramos Moreno, Gobernador Provincial.

Como es habitual en estos recorridos, el jefe de Gobierno también intercambió con la población que acudió a su encuentro, y afirmó que aunque no será posible resolver a la vez todos los problemas que nos dejó el huracán, seguiremos avanzando en la recuperación.